



# たちばな



大東小学校学校だより No.4  
令和2年5月7日(木)  
須賀川市立大東小学校  
発行責任者 校長 古川久枝

## 今が、「生きる力」が試される時・・・子どもたちを守っていきましょう。 この危機をみんなで乗り越えていきましょう。その3



5月6日までとされた臨時休業措置の延長でしたが、さらに延長され、また、いつまでかが分からず、先が見えない日々が続いています。

子どもたち、そして、保護者の皆様も今の状況に大きなストレスや不安を感じていることと思います。学校としても、子どもたちのためにできることが限られ、もどかしく切ない気持ちです。しかし、今は、何よりも児童の健康と安全を守り、新型コロナウイルス感染の拡大をくい止めていくことが大切です。そのために、みんなで頑張り乗り越えていきましょう。

## 学校の対応について・・・再開後の学校生活につなぐ！

今回、先が見えない臨時休業期間ですが、毎週木曜日を登校日としました。感染拡大防止のための臨時休業ではありますが、前回4月22日の登校日の児童の様子から、

- 感染予防の具体的な指導の必要性
- 週ごとの短いスパンでの生活指導、学習指導の必要性
- 健康、抵抗力の維持増進のための運動の指導の必要性

を感じました。お子さんが規則正しい生活習慣を維持し、感染を予防するとともに、自主的な学習ができ、臨時休業後の教育活動につなげていくことができるよう指導していきます。また、児童の不安や悩みなどにも応えていきます。学校の今回の対応にご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

## メールと学校ホームページで今後の予定等の確認をお願いします！

5月1日の学校ホームページ、そして、本日の文書で、今後の予定や学校の教育活動等についてお知らせしたところですが、今後もメール、学校ホームページで必要な情報やお願いを送配信していきます。メールや学校ホームページをご覧ください、必ずご確認ください。

## 悩まず、相談を！

### スクールカウンセラーが学校に来ています！

大東小学校には、スクールカウンセラーさんが定期的においでになっています。

ご経験が豊富な先生です。お子さんでもおうちの方でも構いません。いらしている日であれば、いつでもカウンセリングが可能です。お気軽に学校までご連絡ください。



## 子どもたちの健康・体力の維持・増進を！運動チャレンジカードを配付しました！

臨時休業中に、これまでも運動メニューを配付し、運動することを奨励してきましたが、今回、全児童に、「運動チャレンジカード」を配付しました。

臨時休業が続く中で、子どもたちの運動する時間はますます少なくなっていると思います。意識して運動する時間をもつことが大切です。感染を防ぎ感染しても重症化しないためには、抵抗力・免疫力を高めることが必要です。早寝・早起き・朝ごはんとともに、できるだけ運動をさせてください。

運動チャレンジカードにある運動を毎日継続して行うことで、ある程度の運動量を確保することができます。朝のラジオ体操等も有効です。また、家の近くを歩いたり走ったりすることもよい運動になります。学校の校庭も、おうちの方と一緒に運動するのに使用してください。

### マスクの配付について

本日、文科省から配付された布マスクをお子さんに一枚お渡ししました。

5月にもう一枚、配付される予定です。

前回の登校日には、マスクをしないで登校した児童も見られました。マスクが手に入りにくくなっていますが、配付した布マスクを必ず着用して登校させてください。

